

## Mujeres realizan pitada a 45 días de la llegada del prisionero político Oscar López Rivera

Escrito por Inter News Service  
Martes, 28 de Marzo de 2017 12:41

---



Transcurridos 45 días desde el regreso a su patria del prisionero político puertorriqueño Oscar López Rivera, las mujeres que cada último domingo de mes se manifiestan en el puente Dos Hermanos, en la bifurcación hacia el sector del Condado y la isleta del Viejo San Juan, mostraron un aire festivo con una pitada, cuando se acerca el momento de su liberación.

Las Mujeres por Oscar, encabezadas por la periodista Alida Millán Ferrer y la abogada Josefina Pantoja Oquendo, elaboraron nuevas consignas con un espíritu más alegre por saber que, aunque permanece en restricción domiciliaria y vetado de hacer expresiones públicas, el luchador independentista atraviesa un momento muy distinto a los 35 años que pasó encarcelado en Estados Unidos, 12 de ellos en solitaria.

López Rivera, llegó a la Isla el 9 de febrero pasado en un maratónico viaje tras su excarcelación de la prisión de Terre Haute, en Indiana, acompañado del congresista demócrata por Illinois Luis Gutiérrez, su abogada Jan Susler y su hija Clarisa López Ramos, entre otras personas, a los que les fue entregado después que el entonces presidente Barack Obama conmutara su condena el 17 de enero.

El combatiente revolucionario, sin embargo, no quedará en libertad hasta el 17 de mayo, cuando deberá comparecer ante las autoridades federales que lo mantienen con un dispositivo electrónico para que no pueda salir del hogar de su hija, donde permanece en el sector capitalino de Santurce.

De ahí que, tras hacerse efectivo el indulto de Obama, el 28 de mayo las Mujeres por Oscar cerrarán más de tres años de manifestaciones mensuales en el puente Dos Hermanos, esta vez con la presencia de López Rivera, de 74 años de edad.

## Mujeres realizan pitada a 45 días de la llegada del prisionero político Oscar López Rivera

Escrito por Inter News Service  
Martes, 28 de Marzo de 2017 12:41

---

Se anticipa que ese día concurrirán las mujeres de distintas profesiones y oficios que protestaron en el lugar, donde hoy un guardia de seguridad pretendió desalojarlas del punto de partida, cerca del edificio Plaza Caribe, alegando que molestaba a los peatones, a pesar de tratarse de una vía pública.

“Que siga la fiesta, vamos todas a gozar, Oscar está en casa, qué alegría nacional”, “Alegría tenemos con Oscar en casa ya, y también sumamos al equipo nacional”, fueron algunas de las nuevas consignas empleadas, una aunando el exitoso desempeño de Puerto Rico en el Clásico Mundial de Béisbol que hinchó de patriotismo a todos.

Su hija Clarisa, a preguntas de la agencia Inter News Service (INS), se limitó a decir que “el inquilino está bien”, ya que está impedida de ofrecer el más mínimo detalle para no incurrir en las estrictas condiciones impuestas por las autoridades federales estadounidenses.

“Mi papá viene a trabajar, viene a construir”, expresó emocionada en un momento dado sin ofrecer más detalles del prisionero, quien como es habitual desde sus años de encierro en la cárcel, ayunó en solidaridad con las mujeres que se manifiesta a su favor.

Millán Ferrer anunció que las Mujeres por Oscar que también se manifiestan en Nueva York, estarán haciéndolo hasta el 28 de mayo, cuando se realizará la última protesta de este ciclo.

Desde los 68 días de la conmutación de su condena por sus presuntos vínculos con las clandestinas Fuerzas Armadas de Liberación Nacional (FALN) de Puerto Rico, que operaron en Chicago y Nueva York, López Rivera sigue bajo unas condiciones estrictas, ya que la más mínima transgresión puede representar su retorno a prisión en duras condiciones, posiblemente en el Centro de Detención Correccional, en el municipio de Guaynabo. INS